



# help medihimal

...durch **Spenden statt Schenken!**

## „Spenden statt Schenken“ - eine schöne Alternative!

Immer öfter möchten Menschen auf die für sie bestimmten Aufmerksamkeiten verzichten und bitten, stattdessen für den Gegenwert „etwas Gutes zu tun“.

Es gibt viele Anlässe die Wertschätzung lieber Freunde und Verwandte für einen guten Zweck zu verwenden:

Geburtstag, Hochzeit, (Firmen-)Jubiläen, ein neuer Erdenbürger u. a.

Mehrfach bereits wurde auch statt des obligatorischen Blumenschmuckes bei einer Beisetzung an eine Unterstützung für die Bedürftigen gedacht.

Eine Spende an eine Hilfsorganisation, ein bestimmtes Projekt o. ä. ist hierfür eine gute Möglichkeit.

**Bitten auch Sie Ihre Gäste um eine Spende an *medihimal*.**

Durch ein mit uns vereinbartes Stichwort, welches Sie Ihren Freunden und Bekannten mitteilen, sind „Ihre“ Geschenk-Spenden leicht zuzuordnen.

Nach Abschluss der Aktion erhalten Sie eine Information über den eingegangenen Gesamtbetrag.

Fragen Sie einfach an, wir beraten Sie gerne ausführlich.